

Marzo 1, 2017 El Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS) firmó el Convenio de Cooperación y Financiación junto con el Ente Nacional de Obras Hídricas de Saneamiento (ENOHSA) por medio del cual se consolida la asistencia financiera para la adquisición de equipamiento para el fortalecimiento institucional. Los fondos que superan los 42 millones de pesos se destinarán a inversiones que incluyen la incorporación de 2 equipos desobstructores, 3 minicargadoras, 2 camiones con grúa – una telescópica y otra articulada- 1 camión volcador, 1 retroexcavadora 4×4, 1 camión cisterna para agua potable, 7 camionetas doble cabina (4×4 y 4×2), 2 georadares, 1 detector de metales, 1 camión perforador, un autoelevador con capacidad de carga de 2500 kilos y una motobomba con capacidad de 600 metros cúbicos por hora.

Marzo 1, 2017

El Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS) firmó el Convenio de Cooperación y Financiación junto con el Ente Nacional de Obras Hídricas de Saneamiento (ENOHSA) por medio del cual se consolida la asistencia financiera para la adquisición de equipamiento para el fortalecimiento institucional.

Los fondos que superan los 42 millones de pesos se destinarán a inversiones que incluyen la incorporación de 2 equipos desobstructores, 3 minicargadoras, 2 camiones con grúa – una telescópica y otra articulada- 1 camión volcador, 1 retroexcavadora 4×4, 1 camión cisterna para agua potable, 7 camionetas doble cabina (4×4 y 4×2), 2 georadares, 1 detector de metales, 1 camión perforador, un autoelevador con capacidad de carga de 2500 kilos y una motobomba con capacidad de 600 metros cúbicos por hora.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)